

IWO

Wujudkan Harkamtibmas, Kapolsek Dlanggu Silaturahmi ke Ketua Ranting PSHT

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.IWO.OR.ID

Dec 27, 2023 - 16:43



MOJOKERTO - Dalam Rangka Mewujudkan Harkamtibmas di Wilayah Hukum Polres Mojokerto Kapolsek Dlanggu sambangi Perguruan Setia Hati Terate di Dusun Kebonallas, Desa Segunung, Kecamatan Dlanggu, Kabupaten Mojokerto, Rabu (27/12/23) Siang

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk berkoordinasi sekaligus menyambung tali silaturahmi antara pihak Kepolisian khususnya Polres Mojokerto dengan Perguruan Silat Setia Hati Terate (PSHT), dan juga demi

terwujudnya Harkamtibmas di wilayah Kabupaten Mojokerto.

Dalam kesempatan ini Kapolsek Dlanggu Iptu M.K. Umam didampingi Kanit Binmas Aiptu Priyo Agung dan Anggota Intelkam Aipda Andi Ismanto Polsek Dlanggu menyambangi langsung ke Perguruan PSHT Ranting Dlanggu.

Kapolsek Dlanggu Iptu M.K. Umam mengatakan tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan koordinasi dan merangkul seluruh perguruan silat di wilayah Kecamatan Dlanggu untuk tetap jaga kamtibmas yang sudah kondusif,

" Kami selaku Kapolsek Dlanggu bersama anggota ingin silaturahmi dan koordinasi kepada ketua PSHT Ranting Dlanggu menjelang tahun baru 2024 bahwa kami hadir disini juga mengajak dan merangkul seluruh warga PSHT ranting Dlanggu untuk tetap menjaga situasi kamtibmas di wilayah Kab. Mojokerto khususnya Kec. Dlanggu yang aman damai dan kondusif, " Ujar Iptu Umam

Kapolsek dlanggu juga menuturkan ketika ada permasalahan apapun dan isu-isu berita hoax di medsos yang berlebihan agar jangan mudah terprovokasi yang akhirnya rugi sendiri,

" Tetap tenang dan semua permasalahan kita percayakan kepada pihak Kepolisian untuk menanganinya, karena pihak kepolisian pasti akan bekerja secara profesional dan maksimal, " Ucapnya

Diakhir arahnya kapolsek Dlanggu berpesan agar selalu Jaga kekompakan anggota PSHT Ranting Dlanggu dan agar tetap bisa menjaga kondusifitas wilayah Kecamatan Dlanggu, bila terjadi permasalahan apapun agar koordinasi dengan Polsek Dlanggu.

Sementara itu Ketua PSHT ranting Dlanggu Saudara Purnomo mengucapkan, "Kami PSHT Ranting Dlanggu dan semua anggota dalam menyikapi setiap masalah apapun kami selalu dihibauan dari pengurus PSHT Kabupaten agar tidak terprovokasi dan dipercayakan semua pada kepolisian yang menanganinya" Tandasnya

"Saya selalu mengingatkan kepada Anggota PSHT Ranting Dlanggu agar jangan mudah terpancing dengan permasalahan yang terjadi baik di wilayah kec. Dlanggu maupun diluar kec. Dlanggu, " Imbuhnya

Ketua PSHT ranting Dlanggu bersama warga akan selalu berkomitmen agar selalu memberikan informasi terkait kegiatan yang ada di PSHT maupun permasalahan yang mungkin akan timbul ke polsek Dlanggu. (MK/AL)